

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



**El subcampeón mundial juvenil Norlán Yera fue uno de los que plantó la cara por Villa Clara. Autor: Daniel Anaya  
Publicado: 21/09/2017 | 05:03 pm**

## **Camagüey venció a Villa Clara en el Torneo de Boxeo por equipos**

En la primera fecha de la final, los agramontinos rubricaron un cerrado éxito de seis triunfos por cuatro, con el empuje, entre otros, de los establecidos Yorman «Coco» Rodríguez (49 kg), Leinier Perot (91 kg) y el refuerzo avileño Yenier Arrechea (69 kg)

**Publicado: Lunes 15 noviembre 2010 | 10:37:28 pm.**

**Publicado por: José Luis López**

PINAR DEL RÍO.— Con más tribulaciones de las esperadas, el monarca exponente Camagüey se impuso este lunes 48-32 a Villa Clara, en la primera fecha de la final del Torneo de Boxeo por equipos, con sede en la sala 19 de Noviembre, de esta ciudad.

Los agramontinos rubricaron un cerrado éxito de seis triunfos por cuatro, con el empuje, entre otros, de los establecidos Yorman «Coco» Rodríguez (49 kg), Leinier Perot (91 kg) y el refuerzo avileño Yenier Arrechea (69 kg).

Yorman, en su nueva división minimosca —fue titular nacional en el peso mosca—, no sudó mucho la camiseta para derrotar 15-3 a Víctor Aguilar. Tras un primer asalto de poco intercambio, «Coco» puso cifras definitivas en los dos restantes, merced a su preciso golpeo.

«En este combate, fui a buscar piernas y preparación para los próximos pleitos, que serán más difíciles. Ahora es que me estoy adaptando a mi nuevo peso, al cual fui descendido por estrategia del equipo. Pero me gustaba

más pelear en los moscas», expresó Yorman a **JR**.

Mientras, el campeón mundial juvenil Perot, solo necesitó dos minutos para que el entrenador le «tirara la toalla» a su inexperto rival, Yordan Pulido, en el asalto inicial.

Por su parte, Arrechea sacó un importante triunfo de 20-13 ante el experimentado Noelvis Veitía, pues fue más efectivo en sus combinaciones y supo defender bien el ataque de su agresivo rival.

Entre los éxitos villclareños, destacó el del «refuerzo» espirituano Maykel Pérez (75 kg), quien le quebró el invicto en ocho presentaciones durante la fase preliminar a Yudiel Nápoles. La pelea, de constante intercambio en las tres distancias, terminó igualada a 14 puntos, pero en la votación individual de los jueces triunfó Maykel por 55-49.

Además, el subcampeón mundial juvenil, Norlán Yera, se impuso por 22-10 a Walter Sánchez.

En el segundo cartel de la jornada, el anfitrión Pinar del Río hizo la hombrada de empatar 40-40 con el subcampeón nacional Guantánamo, con cinco triunfos para cada bando.

Los pinareños habían ganado cinco de los seis primeros pleitos. Pero cuando en el graderío ya se «saboreaba» el triunfo, los del Guaso mostraron su estirpe y lograron la remontada al vencer en los cuatro restantes. Entre los éxitos vueltabajeros, mención para el minimosca Marcel Perdomo, superior 24-11 a Irán Pérez, a quien le quebró el invicto en ocho escaladas al ring durante las eliminatorias.

Entre las sonrisas guantanameras, vale citar la del titular nacional Marcos Forestal (56 kg), quien batió 22-10 a Lázaro Álvarez, dueño del único oro cubano en el torneo venezolano Batalla de Carabobo.

Este nuevo peso favorece a Forestal, quien antes había transitado por los 51 y 54 kilogramos. Él posee buena estatura y exhibe un excelente jab de derecha, arma letal para abrir la guardia rival y luego enviar los golpes de izquierda.

Y en el cartel final, Ciudad de La Habana paseó la distancia 54-26 ante Santiago de Cuba, bronce doméstico. Los capitalinos ganaron ocho de los diez combates y fueron aupados, entre otros, por los puños del subcampeón mundial de los 91 kilos, Osmay Acosta, del supercompleto Robert Alfonso —oro en la Copa del Mundo Moscú 2008—y del refuerzo matancero Adrián Lescay (69).

Osmay dispuso cómodamente por 12-2 de Rafael Reyes, a quien le propinó potentes golpes de swing y gancho, en tanto Alfonso ganó por abandono en el segundo asalto de Omar Ibáñez. Mientras, Lescay, quien este año posee par de triunfos ante el subcampeón olímpico Carlos Banteur, siempre mantuvo la mano adelante para superar 27-15 a Geodanis Duarte. Asimismo, el mediano Félix Merlin extendió a nueve su cadena de éxitos, tras derrotar por 13-2 a Héctor Frómata.

Los pareos para hoy son Guantánamo-Santiago de Cuba, Villa Clara-Pinar del Río y Camaguey-Ciudad de La Habana, por ese orden.

<https://juventudrebelde.cu/deportes/2010-11-15/camagueey-vencio-a-villa-clara-en-el-torneo-de-boxeo-por-equipos>

